



## こうげのシゴトって知っていますか？

この夏から上毛町で「九州福岡こうげのシゴト」というプロジェクトが始まっているのをご存じですか？これは厚生労働省による地方の雇用創出を目的とした事業で、町や商工会、地域づくり協議会、道の駅、大平楽からなる「上毛町ブランド創造協議会」が推進しています。主な活動は、上毛町で事業を行っている（もしくはこれから行おうという）事業主や個人、グループを対象としたセミナーや研究会です。この活動を通じて、上毛町の商品やサービスが磨かれ、商売繁盛し、地域が元気になることを目指しています。

[こうげのシゴト](#)

こうげのシゴト  
Presents

# 農と食の こうげ塾

はじまります！

主要産業の一次産業に加え、食品加工や飲食業など、食にかかわる事業者やグループがたくさんある上毛町。

そんな町だからこそ、改めて生産現場に目を向け、食や命、一次産業の大切さについて学び合おうという企画がスタートします。内容は講演会やワークショップなどを予定しています。とても身近で、仕事にも暮らしにも密接にかかわってくる農や食について改めて振り返ってみませんか？





### 第1回 お弁当づくりから見える食を取り巻く環境～弁当の日の取組より～

- 日 時 2013年1月14日 [月・祝]  
14:00～17:00
- 場 所 げんきの杜 多目的ホール
- 内 容 講演会と生産者を交えたパネルディスカッション  
農産物試食会を予定
- 参加費 無料 ※詳細は広報1月号やWebサイトにて



講 師 竹下 和男氏

子どもが作る“弁当の日”提唱者

1949年、香川県生まれ。香川大学教育学部卒。香川県・綾川町立滝宮小学校校長在職中に子どもが作る“弁当の日”を始める。その取り組みは全国に広まり、実践校は2012年11月現在1080校に上る。現在はフリーで執筆・講演活動を行っている。

●問い合わせ先 上毛町ブランド創造協議会 事務局 TEL 72-3111(内線501) FAX 72-4664 Mail info@koge-shigoto.jp

## 宝くじの普及広報事業の助成を受け、備品を整備しました

### ～一般コミュニティ助成事業～

財団法人自治総合センターが実施する一般コミュニティ助成事業（宝くじ助成）により整備した備品を紹介します。この事業は、宝くじの収益金を財源として、コミュニティ活動を行う団体に助成を行うことにより、地域社会の健全な発展を図るとともに宝くじの社会貢献広報事業を行うものです。

#### ■吉岡巨石塚保全グループ

- 整備した太鼓を活用して、地域で行われていた「祭り太鼓」を復活させ、守ってきた伝統文化を次世代に引き継ぎ、地域コミュニティの活性化につなげていきます。
- ・長胴太鼓2尺(1個)
- ・長胴太鼓1尺5寸(3個)
- ・ボルト締太鼓3丁掛(1個)



まちを元氣にする地域づくり活動  
できることから  
一緒にはじめませんか

地域特有の課題を解決するため、皆さんの創意と工夫により提案された活動に対し、支援を行っています。

この活動は、上毛町コミュニティ計画に掲げられた88のプロジェクトの中から、自分たちの地域にあった、自分たちでできるものを選び活動するものです。現在36団体が「地域づくり活動団体」として町の認定を受け、景観保全をはじめ、歴史文化の継承、交流促進、集落の活性化、地域情報の発信など、自分たちの特技を活かした活動を行っています。しかし、まだ実施されていないプロジェクトもたくさんあります。いつまでも元気な町にしていくため、一緒に活動する皆さんを募集しています。興味をお持ちの方は、お気軽にお問い合わせください。

### 活動を始めるための要件

- ① 5人以上のグループであること（町内在住または町内で勤務する方）
- ② 上毛町コミュニティ計画の88プロジェクトに沿った活動であること  
※必要書類は企画情報課に準備しています。

### 主な支援の内容

- |         |                               |
|---------|-------------------------------|
| ①活動費支援  | 限度額20万円まで補助します                |
| ②情報発信支援 | 地域づくり広報誌「上毛のいぶき」などで活動状況を発信します |
| ③研修会    | 外部から講師を招聘してステップアップを図ります       |
| ④人的支援   | 活動内容の相談やイベントのサポートを行います        |



こんなグループが  
あつたらいいな



将来、町全域を花で彩る  
花づくり団体

綺麗に咲き誇る花はとても魅力的です。大ノ瀬地区の皆さんにより植栽されたコスモスは、毎年何万人もの観光客を呼び込んでいます。今後は一部の地域だけではなく、町中で一斉に開花した「花の道（=フローラロード）」が動線となり、訪れる人を歓迎するとともに名所へ誘うような一体的な花づくりの構想を思い描いています。本年度に検討しているイベントは次のとおりです。

興味のある方は、ぜひお問い合わせください。



- ①視察研修会を開催し、先進事例を学びます。
- ②植栽や維持管理など、技術的な研修会を開催します。

●問い合わせ先 企画情報課 TEL 72-3111(内線124)